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　すっかり春めいてきました。卒業進学、就職、転勤と出会

いが待つ季節となりました。

　2017 年度の女性ネットワークの会をよろしくおねがいい

たします。

　3/4 月号は、毎年これから社会人として旅立つ大学生の方

に登場していただいています。

　今年は、東京家政学院大学　現代生活学科　生活デザイン

学科　住専攻の学生に登場していただきました。この学科は

女子学生だけですが、最近建築施工に進む学生が増えてきて

いるようです。すでに卒業生のなかには建築現場で活躍して

いる方もいます。

　これから建築施工に進む 2 人です。

永田未結さん

東京家政学院大学
現代生活学部　生活デザイン学科
住分野　４年

１．大学の卒業研究ではどのようなことを学びましたか
　前期は体育館の設計、後期はホテルと複合施設の設計をし

ました。

２．建築学科を志したきっかけは？
　子供の頃からものを作ることが好きで、中学二年の職業体

験で建設会社にいったことから建築系に興味を持ち、建築

学科を志しました。

３．実際に入学して見ていかがでしたか？
　一級建築士の受験資格が得られるためこの大学を選びまし

たが、建築のことだけでなくデザイン的なことや、衣食住

といった観点からも学ぶことができました。

４．勉強以外で熱心に取り組んだことはありますか
　コンビニでのアルバイトです。勉強と両立しながら大学一

年から四年まで続けました。いろいろな仕事を任せてもら

えるようになり、責任感を持って取り組めました。

５．どのような分野に就職しますか
　建築施工系です。まずは現場でたくさんのことを学んで自

分の糧にしていけるようにしたいです。

６．社会人になってやってみたいことはありますか
　一級建築士の資格を取りたいです。社会人になると今より

もっと忙しいと思いますが、仕事も勉強も全力で頑張りま

す。

７．後輩に送るメッセージを教えて下さい
　大学の四年間はあっという間です。勉強も遊びもやりたい

ことにはどんどん挑戦して後悔のないよう過ごしてくださ

い。

五ノ井春香さん

東京家政学院大学
現代生活学部　生活デザイン学科
住分野　４年

１．大学の卒業研究ではどのようなことを学びましたか
　卒業研究では設計を選択し、地元にある国有林を敷地に設

定し林を巡る遊歩道をテーマにしました。

２．建築学科を志したきっかけは？
　小さい頃からものづくりが好きで、成長するにつれ家や建

造物に強い興味をもち、学問としてしっかり学びたいと感

じるようになりました。

女性技術者の紹介

女性ネットワークの会

女性ネットワークの会  主査　株式会社フジタ
熊野康子
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あとがき
　２月 28 日、株式会社フジタが施工する「神田外語大学８号館」にて女性ネットワークの会  現場見学会 1
回目を実施いたしました。
　この建物は、神田外語大学の 30 周年を機に建てられたもので、外装材料にガラスカーテンウォールを用
いて、開放感あふれる明るい空間を提供する建物です。
　当日はスタッフ総勢約 20 名が参加し、凝った内装や外装及び建物の形状等を見学しました。
　詳しい様子は次回号（5/6 月号）で紹介します。

　４月 21 日には、女性ネットワークの会  現場見学会２回目を実施予定です。３月中旬から日本建築仕上
学会 HP にて募集を開始させていただく予定です。

　2017 年度もいろいろな行事を予定しています。皆様の積極的な参加を御待ちしています。

３．実際に入学して見ていかがでしたか？
　高校までの勉強と違い、専門的な知識ばかりで大変でした。

しかし同時に好きなこと、興味のあることを追求できる楽

しさも得ることができました。

４．勉強以外で熱心に取り組んだことはありますか
　様々なことを体験することです。アルバイトは勿論のこと、

学校行事にも率先して取り組みました。

５．どのような分野に就職しますか
　施工管理です。授業やインターンシップ等で建築現場を見

せていただく機会が何度かあり、次第に現場で働くという

ことに魅力を感じました。

６．社会人になってやってみたいことはありますか
　資格取得にむけ頑張っていきたいです。資格を持ち周囲か

ら安心と信頼に足る仕事ができるようになりたいです。

７．後輩に送るメッセージを教えて下さい
　学生生活はあっという間に感じると思います。その間に学

んだこと、感じたことを大切にし、これからも頑張ってく

ださい。

指導教員より
　永田さん、五ノ井さん、卒業おめでとうございます。

　大学での 4 年間はあっという間だったということですが、

私も同じように感じています。ついこの間入学したと思っ

ていたのに、もう卒業という月日の速さを感じています。

3 年生のときフジタ様の現場見学に行った際に、建築施工

を興味深く見学していた姿を思い出します。卒業研究は、

よく考えをまとめて面白い設計提案をしていたと思いまし

た。これからは現場施工で女性としての強みも生かしなが

ら、今まで学んできたことを生かして下さい。今後の活躍

を楽しみにしています。

　（東京家政学院大学 現代生活学部 生活デザイン学科 教授

　原口秀昭）


